

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Leonard Cohen

L’œuvre poétique et musicale de Leonard Cohen a touché des générations, le grand public comme des grands artistes qui n’ont jamais cessé de reprendre ses plus belles chansons.

Il distillait sa poésie avec élégance et tendresse, portée par une voix sombre et profonde reconnaissable entre toutes. Son dernier album est le témoignage bouleversant d’un homme se sachant proche de la mort. Artiste légendaire, spirituel et engagé, son élégance n’avait d’égal que sa délicatesse.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et aux amoureux des mots et des mélodies, ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture
et de la Communication
DICOM / Service de presse
01 40 15 80 20
Service-presse@culture.gouv.fr